

El grupo Hombres de Tello pasea su particular rock urbano por el T-Music

LLEIDA

A.R.

El grupo leridano Hombres de Tello ofrecerá esta noche, a las 00.00 horas, un concierto con su particular rock urbano en el T-Music. La entrada es gratuita.

Jordi Tello (voz y guitarra), Xavi Gervilla (batería), Jaume Masana (teclados), Manel Gervilla (bajo) y Albert Abella

(guitarra) son estos Hombres de Tello que reivindica el rock urbano de toda la vida con una veintena de temas propios, además de versiones del rock nacional: Rosendo (*Hasta de perfil*), Siniestro Total (*¡Ay, Dolores!*) y Obus (*Vamos muy bien*).

Algo de qué hablar (Bosca Records) es el título de la

maqueta promocional que Hombres de Tello tienen publicada, en la que se incluyen ocho canciones de autoría propia con un claro marchamo de rock urbano: *Algo de qué hablar*, *El primo*, *La puta del presidente*, *Eras tú*, *Mi mejor amigo*, *Como de costumbre*, *La monja Sor Pija* y *Mi banana*.

“Estuvimos barajando nombres y al menos queremos que el logo H.T. nos sirva de ahora en adelante”, señala el cantante, desvelando que antes de bautizarse como Hombres de Tello, estuvieron barajando denominarse Hasta las Tetas, “pero al final nos decantamos por el que tenemos”, más que nada para evitar suspicacias.

Esta banda se ha visto obligada a cambiar de nombre en cuatro ocasiones. Primero fueron El Bueno, El Feo y El Malo; luego Los Malos, y después El Hombre Tranquilo.



INMA CARBELO

Hombres de Tello tienen publicada una maqueta